

Menjelang Purna Tugas, Satgas Yonif 115/ML Menerima Piagam Penghargaan dari Forkopimda Kabupaten Puncak Jaya Atas Dedikasinya yang Luar Biasa

Achmad Sarjono - INDONESIASATU.CO.ID

Jul 4, 2024 - 07:50



PUNCAK JAYA - Menjelang purna tugas, Satgas Yonif 115/ML menerima tiga buah penghargaan dari Pejabat Forkopimda Kabupaten Puncak Jaya atas keberhasilan dalam pelaksanaan tugasnya, yang diterima di Pos Pruleme, Kota

Mulia, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Rabu (3/7/2024).

Penghargaan tersebut diterima langsung oleh Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita saat pelaksanaan acara pamitan dengan mengundang unsur Forkopimda dan Satgas yang sedang bertugas di Kabupaten Puncak Jaya.

Acara ini dihadiri oleh Pj. Bupati Puncak Jaya DR. H. Tumiran, S.Sos, M.AP., Dandim 1714/PJ Letkol Inf Irawan Setya Kusuma, S.Hub.Int, Dansatgas Yonif 753/AVT Letkol Inf Noval Darmawan, S.H., M.I.P., Wakapolres Puncak Jaya Kompol Sarifudin Ahmad, Satgas Mandala dan Satgas Bais TNI.

Dansatgas Yonif 115/ML mengungkapkan bahwa tujuan dari acara ini adalah sebagai ucapan terimakasih atas bantuan, dukungan dan kerjasama yang baik antara Satgas Yonif 115/ML dengan instansi TNI-POLRI serta Pemerintah Daerah selama melaksanakan penugasan +/- 15 bulan di Kabupaten Puncak Jaya.

" Kami mengucapkan terimakasih atas kehadirannya serta dukungan dan bantuan selama ini, sehingga Satgas Yonif 115/ML dalam melaksanakan tugas dapat terlaksana dengan baik. Selain itu masyarakat di seluruh jajaran Pos, juga dapat menerima kami dengan baik." Ungkap Dansatgas.

Dansatgas juga menyampaikan bahwa, meskipun sebentar lagi akan purna tugas dan kembali ke satuan, diharapkan silaturahmi dengan seluruh pihak yang sudah terjalin dengan baik selama ini dapat terus terpelihara.

Dalam kesempatan tersebut Satgas Yonif 115/ML menerima piagam penghargaan dan kenang-kenangan dari Pj. Bupati Puncak Jaya, Dandim 1714/PJ serta Kapolres Puncak Jaya yang diwakili oleh Wakapolres atas dedikasi, pengabdian dan kontribusi nyata dalam menjaga stabilitas keamanan sehingga program pembangunan di Kabupaten Puncak Jaya dapat berjalan dengan lancar, serta secara masif telah menggelar berbagai kegiatan kemanusiaan dalam membantu mengatasi kesulitan-kesulitan masyarakat di wilayah Kabupaten Puncak Jaya.

Pj. Bupati Puncak Jaya Bapak Tumiran, S.Sos., M.AP., dalam kesempatan tersebut mengungkapkan jika pemberian penghargaan ini adalah bentuk apresiasi atas dedikasi yang luar biasa serta kontribusi positif yang diberikan oleh Satgas Yonif 115/ML selama bertugas di wilayah Kabupaten Puncak Jaya.

" Saya atas nama seluruh masyarakat Puncak Jaya mengucapkan terimakasih kepada Satgas Yonif 115/ML yang telah bertugas +/- 15 bulan ini. Satgas telah bekerja dengan luar biasa, tanpa henti membantu masyarakat dengan terus memberikan berbagai hal, sehingga Kabupaten Puncak Jaya sampai saat ini situasinya aman dan kondusif. Semoga hubungan baik ini tetap terjaga walau sudah kembali nanti, selamat jalan dan kami semua berdoa aman dan lancar hingga tiba di Aceh." ucap Pj Bupati Puncak Jaya.

Atas penghargaan yang diterima, Dansatgas Yonif 115/ML mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak atas wujud apresiasi kepada Satgas Yonif 115/ML menjelang purna tugas dan piagam penghargaan akan menjadi sebuah catatan sejarah bahwa pengabdian dan dedikasi Pasukan Macan Leuser di Kabupaten Puncak Jaya diterima dan mendapatkan pengakuan. (*)